

のびっ子

■2024年11月29日発行

■編集・発行 扶桑東小学校PTA 総務広報委員会



校長先生挨拶

『令和6年度の運動会を終えて』



扶桑東小学校校長 山本 潤也

お天気が心配された運動会当日でしたが、予定していた演技・競技をほぼ予定どおりに行うことができました。ご来校いただきましたご家族・地域の皆様、子どもたちへの熱いご声援、多くの拍手、誠にありがとうございました。

今年度は暑さ対策として、開催日を例年の9月下旬から約1か月繰り下げる日程を組みました。稀にみる猛暑により、熱中症指数が危険域に達して運動場で練習ができない日もありました。それでも子どもたちは、朝早い時間帯や室内での練習を重ねて、それぞれの演技、競技でその成果を遺憾なく発揮してくれました。「全力で 心を一つに 勝利を目指せ!!」というスローガンのもと、互いを気遣い、支え合い、励まし合いながら臨む姿が多く見られたことは、最大の成果だと思っています。

保護者の皆様には、今回『思いやり席』での観覧を新たにお願いしました。アナウンスに応じてのご移動により、プログラムも滞りなく進めることができました。深く感謝申し上げます。今後とも、本校教育活動へのご支援・ご協力をお願い申し上げます。



全校 全力!! 赤白応援合戦

2024 扶桑東小学校運動会

今年度は例年より1ヵ月遅い10月の運動会となりました。天候が危ぶまれる中、予定通り開催されました。今年のスローガンは『全力で 心を一つに 勝利を目指せ!!』です。



5・6年 伝統をつなぐ～111人の舞～



選手宣誓



5年 Power! ～心を一つに～



全校 最終決戦! 大玉送り!!



6年 全員主役のラストラン!!



白組応援



3・4年 ゲルゲルハリケーン!



1・2年 かがいっばいになれ!

〈編集後記〉

今年度は『思いやり席』を設けて頂いたので、しっかり観覧することが出来たのではないのでしょうか。各所多くの皆さまのご協力のお陰で、無事に運動会を終えることができましたこと、心より感謝致します。

総務広報委員会一同